
 

点 鐘・ソング 奉仕の理想 

 

― 会 長 挨 拶 ― 

 

関井 宏一 会長  

皆さん、改めましてこんにちは。暑い日が続く中、山

形県の方ではずいぶん大雨の洪水ということで、大変な

被害が出ているようです。本当にニュース等の取材等を

見ると、「今までこんなことなかった。」なんて意見が多

かったのですが、やはりどんな時にどんな自然災害が起

きるかわからないというような時代になってきている

のかなという風に思います。我が館林市のほうも、災害

が少ないということではありますが、ああいう意見を聞

いていますと、たかをくくっていると災害時に大きな被

害を受ける可能性もあるかなあという風に思っており

ますので、対策の方を日頃よりしておきたいという風に

ちょっと思いました。それと、ネット上で、X とかです

ね、そういうところでスパムポストというものが大量に

流れているそうですが。スパムポストとは、災害の写真

ですとか、情報ですとかいうものを大量に流して、そこ

へアクセスすると違うところへ誘導されてしまう。非常

に危険なサイトというか、スパムポストというのが出回

っているので、時代の流れとともに、そういった被害に

も会わないようにしていただければと思います。 

 

ロータリー活動としましては、先週インターアクトの

年次大会ということで、高崎の方で行われました。安間

委員長と本島副会長と三人で行ってまいりました。ロー

タリー活動が戻ってきたかなという風な感じを致すと

ころでございました。 

本日のご挨拶とさせていただきます。ありがとうござ

いました。 

 

― 会 務 報 告 ― 

               関井 宏一 会長 

Ｒ ６． ７．１５（月）セブポートセンターＲＣ会 

長就任式       於・セブポートセンターＲＣ 

参加者 関井 宏一・毛塚  宏 

Ｒ ６． ７．２０（土）インターアクト年次大会 

      於・高崎市総合福祉センター 

参加者 関井 宏一・本島 克幸・安間 崇人 

    館林高校 生徒５名・先生１名 

 

今後の予定 
Ｒ ６． ７．２６（金）会長指名委員会 於・増喜 

対象者 新井  保・野辺 昌弘・坂村 吉保 

齊藤  要・田部井孝一・小暮 雅𠀋 

小暮 高史・宮内 敦夫・小池 敏郎 

大澤 孝司・長柄  純・瀬山 欣春 

毛塚  宏・谷田川敏幸・石川 長司 

上野 和路・横田 善次 

オブザーバー 関井 宏一・小堀 良武 

Ｒ ６． ７．２７（土）ロータリー財団委員会合同 

会議          於・前橋問屋センター会館 

対象者 山本  樹 

Ｒ ６． ７．３０（火）館林まつりみこし・山車部 

会反省会             於・館林市役所 

対象者 本間美儀男 

Ｒ ６． ８． ３（土）米山学友会イベント「ポリ 

オ根絶キャンペーン㏌沼田まつり」 

於・沼田駅前 西田邸 

対象者 米山記念奨学生 シェルパ・ニマ・テンディ 

Ｒ ６． ８． ５（月）令和６年度館邑会後援会幹 

事会                 於・陽光園 

対象者 大澤 孝司・長柄  純 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２４年７月２６日(金) 第３２０１回例会報告（Ｎｏ，４） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２４～２０２５年度 

会員一人一人が主役、つながりを広げ、 

さあ行動しよう 
第２８４０地区 ２０２４～２０２５年ロータリーのテーマ 

 
第２８４０地区 ２０２４～２０２５年ロータリーのテーマ 
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Ｒ ６． ８．２０（火）２４・２５年会             

於・ちぎらホテル 

対象者 小池 敏郎 

Ｒ ６． ８．２１（水）米山指定校説明会 

於・前橋問屋センター会館 

対象者 飯塚 一成 

Ｒ ６． ８．２５（日）クラブ活性化ワークショッ 

プ           於・前橋問屋センター会館 

対象者 関井 宏一・本島 克幸・小堀 良武 

Ｒ ６． ８．３０（金）第４分区Ｂ５クラブ合同納 

涼例会（ホスト）   於・ニューミヤコホテル館林 

Ｒ ６． ８．３１（土）第１回地区補助金委員会 

於・前橋商工会議所会館 

対象者 山本  樹 

Ｒ ６． ９． ７（土）地区チャリティゴルフ大会 

於・鳳凰ゴルフ倶楽部 

Ｒ ６．１０．１９（土）ＲＩ会長代理ご夫婦歓迎晩 

餐会           於・桐生グランドホテル 

Ｒ ６．１０．２０（日）地区大会／エクスカーショ 

ン   於・美喜仁桐生文化会館／桐生絹遺産めぐり 

 

― 幹 事 報 告 ― 

 
小堀 良武 幹事 

 

１．例会場・例会時間の変更 

◆館林ミレニアムＲＣ    

８月 １日（木）→ 地区補助金事業贈呈式に振替 

時 間 １３：００ 

会 場 ﾆｭｰﾐﾔｺﾎﾃﾙ館林 

８月 ８日（木）→ 休 会 

８月１５日（木）→ 休 会 

８月２２日（木）→ 理事会のみ 

         時 間 １２：００ 

会 場 つかさ本店 

８月２９日（木）→ ８月３０日（金）５ＲＣ合同納 

涼例会に振替 

          例 会 １８：３０ 

懇親会 １９：００ 

会 場 ﾆｭｰﾐﾔｺﾎﾃﾙ館林 

 

◆富岡中央ＲＣ 

７月２５日（木）→ 納涼例会 

          点 鐘 １８：３０ 

会 場 和采屋 源氏 

８月１５日（木）→ 休 会（お盆） 

８月２９日（木）→ 休 会 

 

２．会報、週報 

◆大泉ＲＣ → ７月会報 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

①２０２４－２５年度「クラブ会員数報告書」ご提

出のお願い 

②米山指定校説明会のご案内 

【日 時】８月２１日（水） 

１２：００～１４：００ 

【会 場】前橋問屋センター会館 

【対象者】飯塚 一成 

③地区大会のご案内 

＜地区大会＞ 

【日 時】１０月２０日（日）１０：３０～ 

【会 場】美喜仁桐生文化会館 

【登録料】お一人様 ４，０００円（大会後の懇親

会はありません） 

＜ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会＞ 

【日 時】１０月１９日（土）１８：００開会 

【会 場】桐生グランドホテル 

【登録料】お一人様１２，０００円 

＜エクスカーション＞ 

【日 時】１０月２０日（日） 

１０：３０～１３：３０ 

【内 容】１０：２０集合 美喜仁桐生文化会館前 

  電動コミュニケーションバス「ＭＡＹＵ 

（まゆ）」電車 

  桐生絹遺産めぐり（昼食付） 

  参加者には後日詳細を送ります 

（一般会員の配偶者の方も 参加可能です） 

④２０２４－２５年度ＲＬＩファシリテーター研修 

会終了時刻変更のお知らせ 

【日 程】８月 ４日（日） 

【会 場】前橋問屋センター会館 ２Ｆ 華の間 

【時 間】１３：００～１７：００ 

 ⇒ １３：００～１５：３０ 

 ※昨年度ファシリテーターをお引き受け頂いた方 

は「ＲＬＩファシリテーターガイドブック」を 

当日持参してください。 

◆国際ロータリー日本事務局 

人頭分担金（上期）請求書のご送付 

人頭分担金３９．２５ドル×１６１円×５５名＝ 

３４７，５４５円 

比例人頭分担金６．２５ドル×１６１円×８ヵ月＝ 

８，０４８円 

規定審議会年会費１６１円×５５名＝８，８５５円 
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◆館林市役所 

館林まつりみこし・山車部会反省会開催のご案内 

【日 時】７月３０日（火） １８：３０～ 

【会 場】館林市役所 ５階研修室 

【対象者】本間美儀男 

◆社会福祉法人館邑会 

令和６年度後援会幹事会開催のご案内 

【日 時】８月 ５日（月） １３：３０～ 

【会 場】陽光園 ２階会議室 

【対象者】大澤 孝司・長柄  純 

◆館林市神輿同好会長良睦会 会長 小林 但弥 様 

館林まつりお礼状のご送付 

 

― 委 員 会 報 告 ― 

 
親睦活動委員会 根岸 利正 委員長 

 

 
出席・ニコニコ BOX 委員会 小暮 高史 会員 

例会出席報告 

通算３１５７回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５５名 

５１名 

出 席 者 数 ３１名 

欠 席 者 数 ２０名 

出 席 率 60.78％ 

前前回修正 65.38%～69.23％ 

 

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆関井 宏一会長          頂きました 

本日は本島委員長、小暮雅𠀋委員長、山本委員長卓話あ

りがとうございます。 

☆本島 克幸副会長         頂きました 

卓話させていただきます。 

☆小堀 良武幹事          頂きました 

妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。 

☆小暮 高史会員          頂きました 

お暑うございます。健康にご注意下さい。 

☆山本 樹会員          頂きました 

本日、ロータリー財団の卓話をさせていただきます。 

☆根岸 利正会員 

先週の館林まつりの慰労会にご参加いただきまして大

変ありがとうございました。不手際がございました。

申し訳ございませんでした。 

 

 
矢島 孝昭 S・A・A 

 

― 卓 話 ― 

 
プログラム・健康増進委員会 今泉 始宏 委員長 
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 本島 克幸 クラブ管理運営常任委員長 

それではクラブ管理運営委員会より卓話をさせて頂

きます。その前にさきほど会長の方からも報告ありまし

たが、インターアクト年次大会へ参加させていただきま

した。いろいろお話を聞いていると、全然知らないこと

が結構ありまして、私もインターアクトのことよく知ら

なかったのですけども、各高校生って JRC って言葉を

使っていたのですね。何かなあと思っていたら、赤十字

の若い人たちのクラブみたいなものを一緒にやりなが

ら、インターアクトの活動をしているような話をしてお

りました。それは何か学校の中でプログラムがあるのか

よくわかりませんが、各高校やられていました。そのあ

と皆さん各学校発表しまして、講演会がありましたけれ

ども、講演会では吉井奈々さん、聞いたことはあります

かね？ LGBT の方で、もっと自分を大切にしなさいみ

たいな感じの講演をやっていただきまして、結構面白か

ったです。こういうところに参加できるのもエレクトと

いう立場であると、いろいろ参加しなきゃいけないとい

うか、参加してくださいみたいな案内がよく来るみたい

なのですが、私も断ることが出来ませんので、流れ流さ

れて行ってしまうかもしれませんが、行った時には一生

懸命参加したいと思います。 

余計な話になりましたけれども、当委員会は会場運営、

出席・ニコニコ、親睦活動、プログラム健康増進という

ことで、4 つの委員会で構成されております。卓話は、

委員長の発表する場は無いということで、ひとつずつ。

会場運営委員会は矢島委員長を頭に構成されておりま

して、方針だけちょっと。会員の親睦と友情及び相互理

解を深める例会を副委員長とともに、今日は副委員長来

ていませんけど、一緒になって取り組み、楽しく魅力あ

る例会を目指すということでございます。管理運営常任

委員会はロータリーの五大奉仕の中でいうとクラブ奉

仕に当たるのかなと考えております。矢島委員長の立場

としては、ロータリーで肝になる立場であると思います

ので、S・A・A ってかなりの権限があるということでご

ざいますので、自分の役職をよく理解して頂きながら、

皆の出席向上と親睦等もよろしくお願いしたいと思い

ますし、矢島委員長は夜の親睦も大好きでございますの

で、機会がありましたら委員長と親睦を深めていただき、

ロータリーの活性化につなげていただきたいと期待し

ております。 

出席・ニコニコ BOX の方の森田委員長、今日は来て

おりませんけれども、大先輩の小暮先輩に報告していた

だきましたけれども、出席・ニコニコ BOX も他のクラ

ブでは矢島委員長が担うような委員会でもあるのでは

ないかと思いますけれども、この委員会につきましては、

出席率の向上のためにどのような形をとって頂くのと

か、ニコニコボックスを少しでも多く皆様から頂戴する

工夫をするとか、矢島委員長と一緒に考えていただけれ

ばなと思っております。私もあまりニコニコボックス入

れる方ではございませんけども、少しでも入れていけた

ら良いかなと、少しでも良いことを見つけながらニコニ

コに入れていければなと思っております。 

親睦活動の方でございますけれども、根岸委員長は去

年磯野前委員長の下で、色々ご苦労されてやってきてい

ると思いますので、何の心配もしておりません。親睦旅

行に始まり、クリスマス等色々行事ございますけれど、

会長幹事の意向を十分理解していただきながら、いっぱ

い皆さんの参加を促して頂ければと思います。先ほどニ

コニコの方で謝って、何か粗相したということがありま

したが、何をしたのですかね。よく覚えていないのです

けど、何かありました？ (根岸委員長より「代行タク

シーのダブルブッキングをしました。」) そんなたいし

たことじゃないので。ニコニコ入れていただいただけで

ありがたいと思います。 

それとプログラム健康増進委員会ですけども、横田先

生の方で健康診断お願いしまして、自分の体調をよく理

解していただきながら、ロータリー活動に邁進していた

だくというようなことが趣旨だと思っていますので、皆

さん健康診断色々やられているとは思いますが、先生

色々アドバイスして頂けますので、先生の所に限らず健

康診断は年に一度は受けていただければといいうもの

の、私もあまり受けていないのですけれども、受けるよ

うにしていきたいと思います。 

当委員会では皆一緒に一丸となって、会の運営をスム

ーズに行けるようにしていきたいと思いますので、皆さ

んのご協力をお願いいたします。以上、卓話とさせてい
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ただきます。ありがとうございました。 

 

 
小暮 雅𠀋 公共イメージ常任委員長 

皆さんこんにちは。今年度公共イメージ常任員会の委

員長を仰せつかりました小暮です。よろしくお願いしま

す。齊藤会報委員長と二人でこなしていきたいと思いま

す。ロータリーの活動を一般の方々に知ってもらえるよ

う努力するということですが、私が入会した当時は、ロ

ータリーは個々の奉仕であって、皆に見せびらかすもの

ではないという形で、当時はロータリーマークというの

は館林にどこにもなかったと思います。隣の団体ではあ

ちらこちらに看板建てたり、寄付したりとやっていたの

ですが、ロータリーはそういうことではないのだという

風に指導されてきました。それが最近になって公共イメ

ージと認知度の向上のため、もっとメディアや SNS な

どインターネットを大いに活用し、情報発信を行うとい

う風に変わってきたわけなのですけども、これから先も

どういう風に変わっていくのかと思いますが、今年一年

間は今の状態でやっていきたいと思います。事業計画は、

今まで通りで、地元メディアに例会や奉仕活動の取材依

頼を行う。特に奉仕活動に対しては依頼する。例会や会

報の WEB 配信を行う。事業において活動はクラブジャ

ンバーやポロシャツを着用して認知度を向上させる。会

員を増やす。ということなのですが、あと地区の会員必

携を読みましたら、松島委員長の中でマイロータリーを

かなりやってもらいたいというのがありまして、85％を

目標にしていることと、100％をやってくれるクラブを

増やすということで、私が今年度調べたら当クラブは

46.43％です。今年の初めの段階ですが、半分にも行っ

ていませんので、皆さんの協力をもう少しお願いしたい

と思います。ミレニアムクラブがずっと 100％なのです。

ここ何年か。群馬県で３クラブだけなのですが、先週ミ

レニアムの人間に聞いたら、会員が入会すると同時にマ

イロータリーも入ってもらうということなので一緒に

入るときに登録されちゃうというのでミレニアムは

100％をずっと通していると思います。この辺には 5 ク

ラブあるわけですが、館林の 46.43％も 2 番目で、3 番

4 番が 20％台で、5 番目が 10％台で、ここはかなり低

い状態なのです。かといって会員が増えないというわけ

じゃないので、もう少し、今年度は私がチェックをさせ

てもらって 15％か 20％増やしていけたらと思います。

今年一年よろしくお願いします。 

 

 
山本 樹 ロータリー財団常任委員長 

 皆さん、こんにちは。ロータリー財団の常任委員長を

仰せつかっております山本でございます。 

皆さん、まずは前期の会費払いましたでしょうか。前

期の会費の中の内容の中に特別負担金と言うのがあっ

たと思います。前期の方が米山の財団で、後期の負担金

の方がロータリー財団の寄付金にあてられる金額にな

ります。こちらの寄付金はですね、皆様が出して頂いた

お金が、三年後に戻って参りまして、そちらの方の半分、

半分の中の更に半分が実際にロータリーの方の補助金

事業として使える金額になります。去年、横田年度で言

いますと、約 55 万円ほどです。今年の関井年度の方で、

36～7 万円でしょうか。たまたま横田年度の方は、諸々

蓄積されたものが多かったのでございますけれども、大

体例年 35 万から 40 万程度、必ずロータリー財団の補

助金需要として金額の方が参ります。こちらが増えれば

当然、皆様の寄付が増えれば当然、こちらの方も増えて

いくわけでございます。またこちらの財団の方の補助金

事業ということが、先ほど小暮雅𠀋委員長が仰いました

ようにロータリーを一般の人に認知していただくため

に、奉仕事業としてやるためのひとつの大事なツールと

いうか、我々の奉仕事業の中に含まれることだと思って

おります。 
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 また、今までですね、例年皆様の会費と一緒に寄付金

の方をお願いしていたのですが、今年はそれにプラス致

しまして、ロータリー財団のロータリー月間というのが

秋口にございまして、こちらのロータリー月間に合わせ

まして、募金箱を用意致しまして、もし皆さんの方によ

ろしければということで、個別にまた寄付金の方も皆様

の方に是非お願いをしていこうと思いますので、どうぞ

ご協力のほうをよろしくお願いをしたいと思います。 

 また、今までの数年間と今後の財団のほうの補助金事

業の紹介をさせていただきます。終わったものといたし

まして、去年横田年度の補助金事業といたしまして、尾

曳の方の横にございます秋元別邸の畳の表替えをさせ

ていただきました。それと、入口の所に屏風を置かせて

いただきました。こちらの方は館林の方へ寄贈というこ

とで、大変ありがたいと市の方から感謝状を頂きまして、

文化財の中で使わせていただくとのことで、今後も有効

利用されていくのかなと思っております。またその前の

年になりますと、石川年度のほうが、桜をパークインの

南側へ設置ということで、3 クラブの共同事業として行

わせていただきました。失礼しました、上野年度が抜け

ておりました。上野年度のほうが、イルミということで、

3 年間ということで。今年関井年度のほうは、一年置い

てのイルミということで、イルミネーションの方を補助

金事業として行わせていただきます。また今年申請しま

すのが、本島年度の申請になりますので、こちらの方は

ガバナー補佐と先日の会長幹事会議のほうで、ぜひ第 4

分区Ｂのほうで共同事業をやりたいという話も出てお

りますので、5 クラブのほうの共同事業ということで今

後またどういった内容でやるかというのが煮詰まって

出てくるかと思います。それとですね、何よりも大事な

ことが、館林ロータリークラブもう一つ、一般の財団の

補助金事業以外に、グローバル補助金というものがござ

います。こちらのグローバル補助金というのは、館林ロ

ータリークラブと、あとは海外の他クラブと合同で海外

において奉仕事業を行うものでございます。こちらの方

が、まだ館林クラブのほうでは小暮雅𠀋会長年度にフィ

リピンのほうで井戸掘りをして以来してございません

ので、その当時は、グローバル補助金という名前ではご

ざいませんでしたので、グローバル補助金という名前に

なってからは一度も館林クラブのほうはまだ利用した

経緯はございません。これは、今年来年ということです

ぐできることではございませんので、70 周年に向けて

ぜひ皆様のほうの知恵とアイデアを出して頂いて、グロ

ーバル補助金のほうに一度チャレンジのほうを、ぜひ会

長幹事、次年度会長幹事の皆さんが音頭をとって頂いて

やって頂ければなと思いますので、よろしくお願いをし

たいと思います。 

それとですね、今後の話といたしまして、まず皆様の

ほうの寄付金ということで、ぜひ多くの寄付金をお願い

したいと思います。10 月がロータリー月間になると思

いますけど、その時は宜しくお願い致します。 

言葉整いませんが、これで卓話のほう終了させていた

だきます。ありがとうございました。 

 

＜本日のお食事＞ 

 
鰻弁当 

＜ ８月のお食事予定 ＞ 

第１例会 ８／ ２ カレーライス 

第２例会 ８／ ９ マーボー豆腐 

第３例会 ８／２３ 蕎麦(アレルギーの方はう

どん)と天ぷら 
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